

Praxis für Psychiatrie und Psychotherapie

Seit Eröffnung der RINGGENpraxis 1990 betreut Frau Dr. med. Heidi Grossenbacher-Villiger psychisch kranke Menschen. Zu Beginn arbeitete sie mit dem Schwerpunkt Körper- und Gestalttherapie. Es folgte die Ausbildung zur Paar- und Familientherapeutin und schliesslich absolvierte sie den Master in Psychotraumatologie. Heute begleitet sie viele schwer traumatisierte Menschen, deren Identität gewaltsam aufgesplittet wurde; Patientinnen, die in unserer Gesellschaft oft weder verstanden, noch ernst genommen werden.

Da diese Patientinnen aus der ganzen Schweiz anreisen, hat Frau Dr. med. Heidi Grossenbacher-Villiger im April 2020 eine Filialpraxis in Interlaken - Kammistrasse 5 – eröffnet. Hier sind auch Betroffene mit Assistenzhunden herzlich willkommen.

Lebenslauf von Dr. med. Heidi Grossenbacher-Villiger

Aufgewachsen in Schaffhausen
Matura Typ B an der Kantonsschule Schaffhausen
Medizinstudium an der Universität Basel
Cellostudium am Konservatorium Basel
Staatsexamen in Humanmedizin
Assistenzärztin an der psychiatrischen Universitätsklinik Basel
Geburten 1983 und 1985
Weiterbildung in körperzentrierter Psychotherapie am IKP Zürich
Eröffnung der RINGGENpraxis in Ringgenberg
Weiterbildung in phasischer Paar- und Familientherapie bei Dr.phil. C.Gammer
Master in advanced studies in psychotraumatology UZH
Weiterbildung in Traumatherapie bei E.Nijenhuis und M.Huber
Leitende Ärztin der Traumastation an der Privatklinik Meiringen
Eröffnung der Filialpraxis der RINGGENpraxis in Interlaken

Mitgliedschaften

FMH (Foederatio Medicorum Helveticorum)
SGPP (Schweizerische Gesellschaft für Psychiatrie und Psychotherapie)
BGP (Bernische Gesellschaft für Psychiatrie und Psychotherapie)
BEKAG (Ärztegesellschaft des Kantons Bern)
ABV (ärztlicher Bezirksverein Berner Oberland)
VOS (Verein für Opfersicherheit)
RCI (Rotaryclub Interlaken)
TSO (Thuner Stadtorchester)